

チャレンジ

1学期を終えて

もうすぐ1学期が終わります。これまでの2ヶ月間の学校生活はどうでしたか？多くの心配を抱えながらのスタートになったと思います。ただ、そういった状況の中でも元気よく登校してくれたことに先生達はとても嬉しく思っています！新型コロナウイルスの影響で、学校生活にも様々なルールが決められてしまいましたが、私生活でも十分に気をつけて、楽しい夏休みを過ごしてもらいたいです！！

また、第一回定期テストもありました。今回のテストで自分の課題や苦手な部分が見つかったと思います。しっかりとテストを振り返って、今後の学習につなげるようにしてください。大事なのはこれからです！！

夏休みの過ごし方

いよいよ8月8日から夏休みが始まります。今年の夏休みは2週間しかありません。しかし2週間もあれば生活習慣は簡単に崩れます。夏休みで皆さんに気を付けてほしいことは「生活習慣を崩さない」ということです。学校生活に慣れてきた中でのお休みです。せっかく慣れてきた生活リズムを崩さないように夏休み中も規則正しい生活習慣を心がけましょう。また手洗いやうがい、マスクの着用も気にしていかなければなりません。新しい生活様式を意識した行動もとっていきましょうね！

最近になって新型コロナウイルスによる影響が多く出ています。夏休みで外出したくなる気持ちもありますが、自粛を心がけて今年の夏休みはお家の方との時間を大切にしてください。有意義な2週間にしましょう！

<集金のお知らせ>

8月分の集金はありません。



★★★★★ 8月の予定 ★★★★★

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	1学期終了
8	土	夏季休暇開始
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	夏季休暇終了
21	金	学校再開（給食なし）
22	土	
23	日	
24	月	給食開始、⑥委員会
25	火	
26	水	保護者懇談会
27	木	保護者懇談会
28	金	保護者懇談会
29	土	
30	日	
31	月	

※9月の主な予定

9月6日（日）～8日（火） 3年生修学旅行

9月10日（木） 生徒会選挙

9月23日（水）～ 大中フェスタ週間

校内キャンプ

今年は新型コロナウイルスの影響により2年生の一大行事ともいえる野外活動が中止となってしまいました。生徒も先生も非常に残念に思うなか、何か野外活動の代わりになるものが学校でできないかということで、2年生では7月31日（金）の5・6時間目に体育館にて校内キャンプを行いました！

全員が必ずどこかの実行委員に属し、約1か月という短い準備期間の中で校内キャンプの準備を行ってきました。どの実行委員もこの校内キャンプを成功させるために全力を尽くし、互いに協力して、自分たちで校内キャンプを作り上げていこうとする姿がとても印象的で、生徒の成長していく姿を目の当たりにしました。そうした全員の協力の結果、見事校内キャンプを大成功させることができました！！2年生全体で協力した時のパワーは素晴らしいと感じました！今回の経験を生かして、今後の学校生活でも2年生パワーを十分に発揮してほしいと思います！



**校内キャンプ
大成功！！**

